

クラスだより こうさぎ3組 9月号

なが〜い夏休みも明け、いよいよ2学期がスタートしました！
子どもたちからはお祭りに行ったことや万博に行ったことなど、楽しいお土産話をたくさん聞かせてもらいました♪
2学期は、たくさんの行事が待っていますね！🌸
こうさぎ3組さんらしい、思いやりあふれる姿が少しずつ広がっていくことを願っています◎
2学期もどうぞ、よろしくお願い致します！



運動会の取り組みが始まりました♪

今年のテーマは、「万博」です。ペンギンや、カンガルー、ゾウになりきって表現遊びを楽しんでいます！表現なので決まった動きはありません。

子どもたちがリズムや音を聞いて、赤ちゃんカンガルーになりきったり、ペンギンになっておなかで滑る真似をしたりと、思い思いに表現しています！
子どもたちの想像力や表現の広がりを、保護者の皆さんと共に楽しみながら見守ってきたいと思っています！◎

また、かけっこ遊びでは「おれ、はやいで〜」や「みててや！」といいながら、夢中で走る姿もあります！

一生懸命走って、私のことをぎゅっとしてくれる姿が本当にかわいくほっこりします。その姿を3組さんの姿が保護者の皆様にもお届けできますように…！

そして、当日は緊張のあまり足がすくんで動けない子もいるかもしれませんが、運動会に来てくれたことをたくさんほめて頂いて、子どもたちのありのままの姿を受け止めてくださればと思います◎

表現遊び



体操



よ〜いどん!



ハサミ遊び

ハサミの1回切りに挑戦しました◎何度も「こう？」と確認しながら切るお友だちや黙々と集中して切る子など、様々な姿がありました。
完成すると、これは桃とイチゴのジュース！や野菜ジュース！！と自分たちの好きなジュースに例えながらおはなしてくれました◎
お兄ちゃんやお姉ちゃんがいるおともだちが多い3組さん。
ハサミはお手の物！のお友だちが多いようで、張り切ってチョキチョキとハサミを動かしていましたよ。
完成したものは、ママとパパにみせる〜！！とお話ししてくれる子もいました◎



お当番さん

9月から始まったお当番活動！みんなドキドキワクワクしながらお当番さんになるのを待っています◎

次は僕かな〜？私かな〜？とお当番を心待ちにする姿がとても微笑ましいです♪

集いの時の人数確認や、給食の時のご飯の確認、そしてお手伝いも…！

みんな張り切ってお当番活動に取り組んでいます！

今月の讚美歌・歌

♪よるこびひろげよう

♪フレフレ ぼくらのくみ

クラスの取り組み

*生活習慣の見直し
(身支度、食事、片付け、排泄、靴の左右など)

*お当番活動
(食前のお祈り、さようならの挨拶など)